

LA MIRILLA



ENCARNA XIMÉNEZ DE CISNEROS

# Optimismo para el futuro

**Farmacia celebra la festividad de su patrona con un acto en el que entregaron las medallas de la Facultad y la ONCE celebra su comida de Navidad en el 75 aniversario de la institución**

**C**reo que no me pierdo ningún año el acto de la Patrona, la Inmaculada Concepción, en la facultad de Farmacia. Este año, era la primera vez que **Ana del Moral**, la decana, ejercía como anfitriona, como ella misma se encargó de recordar en sus palabras.

El acto contó con la tradicional lectura de la memoria del curso, a cargo del Secretario, **Francisco Ocaña**, y de una conferencia que, en esta ocasión, impartía la catedrática de Microbiología y directora del Instituto del Agua de Granada, **Concepción Calvo**.

Se entregaron las medallas de la Facultad a **María del Carmen Frías**, **José Jiménez**, **Fulgencio Martínez** y **Angustias Montellano**, además de a **Luis Recalde**, anterior decano que, minutos después, descubría el retrato que se incorpora a la galería y que ha sido realizado por el pintor y buen amigo, **Jesús Conde**. Gustó y mucho.

Emotiva fue la entrega de los premios extraordinarios fin de carrera y diplomatura. En el caso de Nutrición Humana y Dietética co-

rrespondieron a **María del Carmen Carrillo** y **Silvia Sánchez**; los de Farmacia, a **María de los Reyes Gámez** y **Esperanza Carazo**; y en Ciencia y Tecnología de los Alimentos, a **Sergio Pérez** –el único chico del grupo de honor– y **Sandra Pimentel**, a la que saludé junto a sus padres, **Rafa** –me encantó encontrármelo– y **María Amor**. Orgullosos como no puede ser de otra forma.

Hubo distinciones para empresas e instituciones que han colaborado con la Facultad, premios Fin de Carrera entregados por la Asociación de Antiguos Alumnos, que preside **Jesús Sáez de Buruaga**, y el juramento de los nuevos licenciados, entre un amplio programa de actos.

El presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, y también de Hefagra, **Antonio Mingorance**, y el responsable del Colegio granadino, **Manuel Fuentes**, acompañaron al presidente de la Academia Iberoamericana de Francia, **Alberto Ramos**, en un acto presidido por el rector, **Francisco González Lodeiro**, que en sus palabras lamentó que no se pudiera hablar del próximo traslado de la facultad, añadiendo que «hay otras que parece que tampoco quieren mudarse». Eso sí quiso hablar de optimismo para el futuro.

**La ONCE, de fiesta**

La tradicional comida de Navidad de la ONCE se desarrollaba en el hotel Abades Palace, con una asistencia multitudinaria, como todos los años, pero en esta ocasión con un sentimiento especial después de los meses de celebración



El anterior decano de Farmacia, Luis Recalde, descubre el retrato, obra de Jesús Conde. :: RAMÓN L. PÉREZ



Representantes de la ONCE y del Ayuntamiento de Granada, ayer en la comida. :: GONZÁLEZ MOLERO

**El anterior decano de Farmacia, Luis Recalde, descubrió su propio retrato**

**El almuerzo de la organización de ciegos tuvo una asistencia multitudinaria**

y distinciones que han vivido.

**Alberto Morillas**, director en Granada, ejerció de anfitrión junto al alcalde Granada, **José Torres Hurtado**, y el delegado de Salud de la Junta de Andalucía, **Higinio Almagro**. También asistieron los concejales **Antonio Granados** y **Eduardo Caracuel**; el presidente

del Consejo Territorial, **Ventura Pazos**, y el director general adjunto de Juegos, **Luis Natalio Royo**.

En la mesa presidencial también estuvieron **María José López**, **Rosario Mercedes López**, **Pepi Zaragoza**, **Margarita Jiménez** y **Mari Carmen Sánchez**.

Prácticamente todas las insti-

tuciones volcadas en las personas con distintas discapacidades estuvieron representadas, como gran parte de la provincia, en un encuentro que ha sido el colofón de un magnífico setenta y cinco aniversario por el que toda la sociedad le felicita. Y una vez más lo hago yo. Se lo merecen.

**granadaglass.com**  
TECHOS MOVILES Y FIJOS  
CORTINAS DE CRISTAL  
CRISTALERIA  
TOLDOS  
MICROCEMENTO



**FINANCIACIÓN SIN INTERESES**

**680 42 12 41**  
**625 37 46 48**

info@granadaglass.com

Exposición:  
Ctra. Nueva Granada-Las Gabias Km 3 (Churriana de la Vega)

Toldos Zaidin

## Cara y cruz para Balcón del Genil en su doble duelo liguero

### WATERPOLO

:: J. M.

**GRANADA.** El Balcón del Genil Huétor Vega culminó con sensaciones encontradas el doble compromiso que debía afrontar este fin de semana en Primera Andaluza. El primer encuentro se saldó con una derrota ante Sevilla (10-8) al acusar los granadinos las mayores dimensiones de la piscina hispalense, lo que le pasó una factura en el apartado físico que les impidió culminar la remontada tras unos minutos de desorganización ofensiva.

Empero, el cuadro hueteño se desquitó ayer con su victoria en casa sobre el Jerez (12-7). Este enfrentamiento se decantó antes del descanso (8-2) y tan solo las rotaciones de los locales permitió maquillar el resultado de un choque bastante completo por parte de los hombres a las órdenes de Pío Salvador.

Por su parte, el filial del Balcón del Genil se vio mermado por la ausencia de varios de sus jugadores y apenas pudo plantar cara al Tarik en Gibraltar (18-8), por lo que encaja un nuevo revés en Segunda Andaluza.

## El último aperitivo se indigesta

Los Cobras superan a los Lions en el último partido de preparación de los granadinos antes de su estreno en la máxima categoría nacional

### FÚTBOL AMERICANO

:: JUANJO MARTÍN

**GRANADA.** El equipo de los Lions ha tenido un final de pretemporada que posiblemente no entraba en sus previsiones. Después de superar a Fuengirola y a Alicante Sharks, el cuadro granadino ha perdido en el trofeo Ciudad de Granada, una cita que servía de presentación ante sus aficionados para los nazaries, frente a Murcia Cobras (7-12).

Los hombres de Chris Harris cuajaron un aceptable partido en líneas generales, aunque la velocidad de los hermanos Clemente fue un quebradero de cabeza para el que no encontraron ningún remedio. De esta forma, los pimentoneros firmaron sendos ensayos que les colocó el marcador a favor (0-12).

Los Lions intentaron reaccionar para evitar el primer revés de su preparación y Álvaro Gómez acercó a los granadinos con un 'touchdown' fruto del buen trabajo de todo el equipo. Los murcianos estaban a tiro



Los Lions cayeron ante los Cobras de Murcia. :: GONZÁLEZ MOLERO

de un nuevo tanto, pero este no llegó a pesar del continuado esfuerzo por ganar yardas realizado por parte de los nazaries.

Los Cobras apretaron en defensa y anularon las acometidas de los locales para anotarse un triunfo de prestigio ante un adversario de su-

perior categoría. El aperitivo final se le atragantó un poco a los Lions, aunque lo verdaderamente importante se inicia el próximo 18 de enero, cuando se procederá a la patada inicial de una LNFA Élite en la que participará, por primera vez en su historia, un club granadino.

## Las universitarias cumplen la meta de llegar invictas al ecuador

### VOLEIBOL

:: J. M.

**GRANADA.** Dicho y hecho. La plantilla del Universidad de Granada de voleibol femenino podrá gozar de unas merecidas vacaciones navideñas después de cumplir el ambicioso objetivo marcado de finalizar la primera vuelta con la vitola de imbatido. El último obstáculo fue el Torrejón, quien plantó cara hasta el final y se anotó el primer set, aunque acabó sucumbiendo (3-1).

Las granadinas desaprovecharon una bola de set en la manga inicial, que se anotaron las visitantes (25-27). Esta circunstancia animó a las universitarias a desplegar su gran juego para encontrar los huecos en la férrea zaga madrileña.

Los tres siguientes sets se los apuntó con claridad el cuadro capitalino (25-20, 25-21 y 25-22), si bien hubo un nuevo momento de debilidad en el tercer juego. En ese momento surgió Nerea Rodríguez para sumar cinco puntos seguidos de saque, lo que posibilitó que el 'Uni' no cediera y certificara así esa primera plaza en Primera división.

## El Universidad toma aire en la clasificación

### FÚTBOL SALA

:: J. M.

**GRANADA.** La Segunda división femenina por fin le otorgó un poco de respiro al Universidad de Granada, que venció en esta última jornada en un duelo directo por la permanencia al San Juan Bosco (5-1). Lau y Bárbara pusieron en franquía a las chicas de Armando Rodríguez antes de llegar al descanso, mientras que Aitana se encargó de ampliar un poco más la recta ya en el último tramo del encuentro. El equipo de Puertollano anotó en tanto del honor por

mediación de Virginia, aunque eso no hizo zozobrar a las universitarias, que certificaron su segundo triunfo del curso con dos dianas más de Estefa y Bárbara, quien firmó así un doblete.

Las capitalinas dan así un paso importante para intentar remontar el vuelo, pues la salvación está un poco más cerca a pesar de seguir sumida una semana más en los puestos de descenso. El club que precisamente establece el listón en la actualidad es el Loja, que se mantiene una semana más con doce puntos tras su tropiezo en Vívar. El tri-

plete rubricado por la almeriense Marisol doblegó en la segunda parte a las del Poniente (4-2), que se meten en apuros al encadenar varias semanas sin encontrar recompensa al buen juego desplegado.

El tercer representante granadino también se encuentra ahora mismo con el agua al cuello y, de hecho, ocupa una de las posiciones que evitan la continuidad en la segunda división del fútbol sala femenino a nivel nacional. El Atlético Monachil no pudo dar la sorpresa en su visita al Almagro -tercero en la clasificación y uno de los adversarios más fuertes de la Liga- e hincó la rodilla con claridad (4-0).

### Derrotas en masculino

Este resultado coloca a las serranas cuartas por la cola, con tan solo un punto más que el Universidad de Granada y a cinco del Loja, por lo que también han de reaccionar si no quieren terminar lamentándolo. Por otra parte, en el grupo XVIII de Tercera división masculina, tanto el Villanueva Mesía como la UD Maracena salieron derrotados en esta jornada. La escuadra malena rozó la alegría frente al Atlético Linares, uno de los conjuntos más potentes de la categoría, pero el gol encajado a falta de cinco minutos para el final le impidió puntuar (3-4).

Menos opciones de victoria tuvo el equipo maracenero en su duelo contra el Mengibar, quien se llevó en la matinal de ayer los tres puntos en su visita al pabellón nazari merced a su contundente goleada a domicilio (2-6).

## 'Raca' alcanza la perfección en el cierre de la primera vuelta

### BALONCESTO

:: J. M.

**GRANADA.** El Ramón y Cajal concluyó ayer una primera vuelta perfecta en esta nueva campaña en Primera Nacional. El cuadro dirigido por Quique Gutiérrez sumó su quinta victoria en otros tantos partidos y cierra así un balance imaculado al alcanzar el ecuador liguero. La última víctima de las granadinas fue el Linares (70-39), que tan solo consiguió aguantar durante el primer cuarto.

A poco que las nazaries apretaron en defensa, la escuadra visitante se quedó sin ideas en pista delantera. El parcial de 23-1 del segundo periodo no solo sirvió para dar prueba de esa solidez atrás, sino que también dejó el partido visto para sentencia. Pese a la baja de Esther Cisneros, 'Raca' fue un rodillo que se apoyó en dos jugadoras que lideraron la anotación tras salir desde el banquillo, Sara Porras (16) y Laura Arrojo (14).

Este triunfo corona a Ramón y Cajal como líder solido de la categoría. Por su parte, Presentación Granada encajó su tercera derrota del curso en la pista de El Palo, un rival directo por la permanencia (55-49). Las malagueñas les superaron gracias a la renta obtenida antes del descanso (33-25).



Laura Arrojo. :: A. PÉREZ

### RAMÓN Y CAJAL 79 LINARES 30

**CD Ramón y Cajal-Universidad de Granada:** P. Fernández (7), Serrano (-), Pastor (11), Pekarska (8), De Diego (6) -cinco inicial- Gálvez (6), Porras (16), Bello (3), Hidalgo (2), Otero (4), M. Fernández (2), Arrojo (14).

**CAB Linares:** Martos (2), García (3), Díaz (9), Navarro (-), Armijo (4) -cinco inicial- Garrido (8), Castillo (4), Del Castillo (-).

**Parciales:** 10-8, 23-1 (33-9 al descanso), 25-14 y 21-7 (79-30 final).

**Árbitros:** El Beik y Reina. Sin eliminados.

**Incidencias:** Unos cien espectadores en el pabellón de Ramón y Cajal de Granada.

ACADEMIA **TCBA** 20 años orientando tu futuro

**ABIERTO EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN**

• **GUARDIA CIVIL** • **POLICÍA NACIONAL**

• **ACCESO UNIVERSIDAD:** Mayores 25 años • **ACCESO A MÓDULOS DE GRADO MEDIO Y SUPERIOR**

• **CLASES DE APOYO Y RECUPERACIÓN:** Primaria, ESO y Bachillerato

C/ Almuñécar, s/n (Junto a colegio salesianos) ZAIDÍN, Granada  
academiateba@hotmail.com

**www.academiateba.es** ☎ **958 12 96 98**

## El tropiezo del Ciudad femenino impide el pleno provincial

### TENIS DE MESA

:: J. M.

**GRANADA.** Los clubes de la provincia que compiten esta campaña en División de Honor casi completan un pleno de triunfos en esta última jornada. Tan solo la derrota del Ciudad de Granada femenino lo impidió, puesto que las escuadras masculinas de esta misma entidad y de La Zubia no fallaron ante el equipo coruñés Club del Mar, quien salió escaldado de su doble enfrentamiento en tierras granadinas.

Los gallegos perdieron por un idéntico 4-2 sus dos partidos, el primero de ellos en el IES Bueno Crespo de Armilla ante el Ciudad. Jesús León cedió el primer punto contra Qiang Zhao, aunque los granadinos Julio Reyes y Álvaro Pérez le darían la vuelta al marcador. Zhao devolvió la igualdad al choque, pero sus compañeros Ferreira y Arias cayeron en sus respectivos duelos con León y Pérez, por lo que los capitalinos se alejan de la zona baja.

La Zubia tuvo que esforzarse para remontar el 0-2 con el que se pusieron los coruñeses gracias a las victorias de Arias y Zhao sobre Lucas Rodríguez y Restituto Pérez. El encargado de poner la primera piedra en la reacción fue Dragos Antimir, cuyo triunfo sobre Ferreira espoleó a sus compañeros. Para ello fue clave el triunfo de Rodríguez sobre Ferreira, logrado en el quinto set (3-2).

En cambio, las chicas del Ciudad de Granada se vieron doblegadas por el San Sebastián de los Reyes, segundo en la tabla clasificatoria (2-4). Los dos puntos de Gloria Panadero sobre Yolanda Enriquez y Ángela García marcaron una diferencia insalvable para las locales.

## El 'Uni' mantiene su infortunio

La gran reacción de las chicas de Bonachera tras el descanso se queda una vez más sin premio, por lo que el equipo cierra la primera vuelta a cero

### BALONMANO

:: J. MARTÍN

**GRANADA.** Nadie dijo que iba a ser fácil, aunque quizá la plantilla del Universidad de Granada de balonmano femenino no se imaginaba que fuese tan complejo puntuar en División de Plata. El equipo capitalino volvió a rozar una vez más la victoria en su duelo de ayer contra Seguros Soliss Caserío, pero el infortunio se cruzó una jornada más en el camino de las jóvenes granadinas, que cerraron la primera vuelta del campeonato y 2013 con una derrota más (28-27), la octava de la actual temporada.

El Caserío ciudadrealense no demostró encontrarse muy por encima de las granadinas, aunque aprovecharon un bajón en la recta final de la primera mitad para distanciarse en el electrónico (15-11). El 'Uni' estuvo a remolque a raíz de ese pequeño hundimiento durante varios minutos, si bien emergió de nuevo a la superficie gracias a los tantos de Maite Melgarejo, Cristina Sánchez y Fátima Ferrando.

En mitad de esa reacción, en la que los locales aguantaron una renta de dos o tres goles, las universitarias sufrieron la exclusión de Carmen Ajado, lo que supuso un duro hándicap que cortó la animosidad de las nazaríes, quienes a pesar de todo se vieron con opciones de anotarse el partido.

Los goles de los últimos instantes empataron el choque a falta tan solo de segundos por disputarse. El Caserío acertó con su posesión y se puso por delante, mientras que el Universidad falló en su último ataque, lo que le dio la posesión de la



La pivote Pilar Ballesteros lanza a portería. :: ALFREDO AGUILAR

## 28-27 CASERÍO-U. GRANADA

**Seguro Soliss Caserío:** Trujillo, F. Sánchez (6), Bernardino (1), Morales, Alberca (7), Buitrago, Velasco, López (1), Manzanares, Fernández, Vígara (7), López (2), Duque, G. Sánchez (4).

**CD Universidad de Granada:** García, Vera (1), Sánchez (7), Melgarejo (7), Ajado (3), Reyes (2), Ballesteros (1) -inicial- Pérez, Ferrando (4), Franco (3), Fernández, Herreras, Arranz, Molina.

**Parciales:** 1-2, 5-5, 7-6, 10-8, 12-11, 15-11 (descanso), 17-14, 19-14, 21-17, 23-19, 26-22 y 28-27 (final).

**Árbitros:** Huertas y García. Amonestaron a Santamarina y Fernández; y a las visitantes Ferrando, Ballesteros y Melgarejo.

**Incidencias:** 250 espectadores en el pabellón Príncipe Felipe de Ciudad Real.

bola y la victoria a las castellanas, quienes mantuvieron la posesión para evitar otro sobresalto justo antes de la bocina final.

El técnico granadino Antonio Bonachera aseguró a IDEAL tras el encuentro que «teníamos dos objetivos, lograr la victoria y recuperar el estado anímico del equipo. El primero se nos ha escapado y es una pena porque nos queda la amargura de no ganar, pero el segundo sí lo hemos conseguido al jugar unido y con mucha intensidad. Por ese motivo nos vamos satisfechos dado que esa segunda meta era más importante si cabe que la victoria».

El Universidad iniciará ya en 2014 la segunda vuelta, sobre la que el entrenador nazarí asegura que todo será muy diferente para su equipo en esta División de Plata.

## Un error en el tiro priva a Padial de participar en la persecución

### BIATLÓN

:: J. M.

**GRANADA.** Victoria Padial rozó su clasificación para la prueba de persecución, en la que solo entran las sesenta mejores, durante la tercera cita de la Copa del Mundo de biatlón, que se celebró en la estación francesa de Annecy-Le Grand Bornand. La granadina concluyó la competición en el puesto 66, lo que es su mejor clasificación hasta el momento y pone fin a la primera etapa de una temporada que se verá completada por su presencia en los Juegos Olímpicos de Invierno en Sochi (Rusia).

Padial superó la primera entrada en el campo de tiro, aunque en la segunda cometió un fallo que le obligó a dar una vuelta por el circuito de penalización, de 150 metros de longitud. Eso le retrasó unos segundos que a la postre fueron definitivos para privarla de disputar la persecución. La granadina ha asegurado que se marcha «con buen sabor de boca. Me he encontrado cómoda en el tiro y he mejorado en el esquí. Una lástima el error en la segunda tanda de tiro, pero me quedo con lo positivo».

## Una caída retrasa a Reyes Santa Olalla en el debut de la temporada

### ESQUÍ DE BACHES

:: J. M.

**GRANADA.** Reyes Santa Olalla no gozó precisamente de un buen arranque de la temporada en la Copa del Mundo de esquí de baches. El estreno de la granadina, que se produjo en la localidad finlandesa de Ruka, se vio aderezado por una inoportuna caída en el primero de los dos saltos que se efectúan en las bajadas de esta disciplina invernal. Por ese motivo, la esquiadora se ha visto demasiado rezagada en la clasificación y ha finalizado en la antepenúltima posición.

Santa Olalla manifiesta que «mi primera prueba de la Copa del Mundo no ha sido como me esperaba. Tras caerme he tenido una continuación buena, pero a este nivel ya pierdes todas las opciones». La granadina asevera que «debo dejar atrás las inseguridades y esquiar como mejor sé, dando lo mejor de mí». Reyes, que vuelve a la competición en enero en Calgary (Canadá), ha de obtener un top-23 con tal de ganarse su billete para los Juegos de Sochi del próximo febrero.

**EDICTO**

D/Dña. MARÍA JOSÉ FERNÁNDEZ ALCALÁ, Magistrada-Jefe del Juzgado de PRIMERA INSTANCIA Nº2 de Orjiva.

HAGO SABER: Que en este Juzgado se sigue el procedimiento Expediente de dominio nº 3/2013, a instancia de ENRIQUE GERVILLA CASTILLO y ANTONIO GERVILLA CASTILLO, sobre inmatriculación de las siguientes fincas:

**FINCAS RÚSTICAS:**

1ª.- Trozo de tierra situado donde llaman "pasada la acequia", polígono 4, parcela 42, término municipal de Bérchules (Granada), que ocupa una superficie de 15.601 metros cuadrados. Referencia Catastral 18031A 0040004200011.

2ª.- Trozo de tierra situado donde llaman "refracción", polígono 4, parcela 89, término municipal de Bérchules, que ocupa una superficie de 17.990 metros cuadrados. Referencia Catastral 18031A 0040008900010.

3ª.- Trozo de tierra situado donde llaman "refracción", polígono 4, parcela 90, término municipal de Bérchules, que ocupa una superficie de 15.601 metros cuadrados. Referencia Catastral 18031A 0040009000010.

4ª.- Trozo de tierra situado donde llaman "Cuesta Moral", polígono 4, parcela 92, término municipal de Bérchules, que ocupa una superficie de 43.827 metros cuadrados. Referencia Catastral 18031A 0040009200010.

5ª.- Trozo de tierra situado donde llaman "Cuesta Moral", polígono 4, parcela 93, término municipal de Bérchules, que ocupa una superficie de 36.841 metros cuadrados. Referencia Catastral 18031A 0040009300010.

6ª.- Trozo de tierra situado donde llaman "Cuesta Moral", polígono 4, parcela 94, término municipal de Bérchules, que ocupa una superficie de 20.486 metros cuadrados. Referencia Catastral 18031A 0040009400010.

7ª.- Trozo de tierra situado donde llaman "Cuesta Moral", polígono 4, parcela 95, término municipal de Bérchules, que ocupa una superficie de 5.545 metros cuadrados. Referencia Catastral 18031A 0040009500010.

8ª.- Trozo de tierra situado donde llaman "Cuesta Moral", polígono 11, parcela 96, término municipal de Bérchules, que ocupa una superficie de 2.288 metros cuadrados. Referencia Catastral 18031A 0040009600010.

9ª.- Trozo de tierra situado donde llaman "Cornalejo", polígono 11, parcela 135, término municipal de Bérchules, que ocupa una superficie de 3.117 metros cuadrados. Referencia Catastral 18031A 0135000010.

10.- Trozo de tierra situado donde llaman "Huertos", polígono 11, parcela 156, término municipal de Bérchules, que ocupa una superficie de 567 metros cuadrados. Referencia Catastral 18031A 01150015600010.

**FINCAS URBANAS:**

1ª.- Vivienda sita en la calle Haza Gualda, nº1, término municipal de Bérchules. Referencia Catastral 3122901VF8932A00011A.

2ª.- Vivienda sita en la calle Haza Gualda, nº3, término municipal de Bérchules. Referencia Catastral 3122901VF8932A00011A.

Título de Adquisición: pertenece a los padres de los promotores hoy fallecidos, Dª CARMEN CASTILLO PEINADO Y D. ENRIQUE GERVILLA GARCÍA.

Todas las fincas rústicas se encuentran catastradas a nombre del promotor D. ANTONIO GERVILLA CASTILLO.

La finca urbana número uno se encuentra catastrada a nombre del promotor D. ANTONIO GERVILLA CASTILLO, y la finca urbana número dos se encuentra catastrada a nombre del promotor D. ENRIQUE GERVILLA CASTILLO.

Por el presente y en virtud de lo acordado en resolución de esta fecha se convoca a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar la inscripción solicitada para que en el término de los diez siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

En ORJIVA a veintitrés de octubre de dos mil trece.  
EL/LA MAGISTRADA JUEZ

**Jornada de Estudio**

**MEDIACIÓN CONCURSAL**

Curso sobre acciones experimentales de mediación en insolvencia

El objetivo del curso parte de un análisis de la Ley de Emprendedores. En los Módulos se desarrollarán los Acuerdos Extrajudiciales de Pago (AEP) y en relación al Concurso Consecutivo y sus características propias tras la citada reforma, la afectación de los supuestos de refinanciación, pactos de mediación y los efectos sobre los mismos de la declaración de concurso.

Ponente: **D. Enrique Sanjuán y Muñoz.**  
Magistrado especialista en Mercantil CGPJ

Dirigido a Administradores Concursales, Titulares Mercantiles, Economistas, Abogados y Auditores de Cuentas.

Días y hora: HOTEL CARMEN (Acera del Darro)  
Módulo I. Jueves 19 diciembre, de 10,00 a 14,00 h.  
Módulo II. Miércoles 8 enero 2014, de 16,30 a 20,30 h.

Información e inscripción: Tlf: 958 206 130  
Ilustre Colegio Oficial de Titulares Mercantiles  
Camino de Ronda, 81 - 1ª Oficina 3 - 18004 Granada

Inscripción Online: [www.cotimegranada.es](http://www.cotimegranada.es)

# El PTS alcanza los 600 millones de inversión y espera rozar los 750 en los ejercicios 2014-2015

Es la mayor cantidad pública-privada jamás materializada en Granada, con la apuesta mayoritaria de la Junta de Andalucía y la UGR

## ■ R.I.

El patronato de la Fundación Parque Tecnológico de la Salud (PTS), bajo la presidencia del rector Francisco González Lodeiro, celebró la sesión que cierra el año 2013, en la que se hizo balance de este año y se adelantaron algunas propuestas para 2014.

"Se dio un repaso detallado al desarrollo del Parque, constatando los patronos que se cierra el ejercicio 2013 con una inversión de 600 millones de euros que, sobre una superficie que afecta a algo más de 625.000 metros cuadrados, supone la mayor inversión pública-privada jamás materializada en la provincia de Granada, con una apuesta mayoritaria de la Junta de Andalucía y la Universidad", según el director gerente del PTS, Jesús Quero.

Las previsiones apuntan a que dicha cantidad se incrementará en los dos próximos ejercicios y podría rozar los 750 millones de euros.

Quero subrayó que 2014 será el año de la "eclosión" de la tecnópolis, con la apertura de nueve edificios más, entre ellos el Hospital y la Facultad de Ciencias que en el mes de septiembre albergará a más de mil estudiantes, y que se sumarán a los trece que ya hay operativos.

El responsable directo de la gestión del PTS indicó que la entidad "no debe cantidad alguna a proveedores y entidades", pero expresó la necesidad de que el Gobierno central, a través del Ministerio de Economía y Competitividad, plantee una moratoria de los préstamos reembolsables de los parques porque en 2002



Se espera que 2014 sea el año de la eclosión del PTS, con la apertura de nueve edificios más. ■ PTS

"hubo una apuesta grande por el I+D+i y ahora hay que hacer frente a ello, por lo que necesitamos mayores plazos de devolución por las ayudas recibidas entonces".

Asimismo, la Fundación valora positivamente que la Comisión Internacional, en su comunicación oficial al Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, haya considerado con la mejor puntuación en Andalucía el proyecto Campus de Excelencia Internacional-BioTic propuesto por la UGR y en el que colabora el PTS, y que ayudará a impulsar la marca 'Granada Salud'.



Jesús Quero, director gerente del PTS.

Entre otros asuntos, el patronato tuvo conocimiento de los trabajos que se realizan en la revisión del plan general de urbanismo de Ogijares, y que afecta a la ampliación del recinto biosanitario en dicho término municipal; la presencia del PTS en la Medical-Expo que se celebra en la primavera del año que viene en Casablanca (Marruecos); el convenio de colaboración con la Fundación Iberoamericana de Nutrición para que ésta cuente con una sede permanente en el PTS; y una colaboración estrecha con el vicerrectorado del PTS en la organiza-

ción del 'Encuentro nacional de científicos emprendedores', que tendrá lugar en noviembre de 2014 en el auditorio del edificio de Servicios Generales que la UGR promueve en el recinto biosanitario junto a las nuevas facultades.

Por último, el patronato tuvo conocimiento de los cambios en su composición, al entrar como nuevos miembros el consejero de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, Aquilino Alonso, y la delegada provincial de Gobierno de la Junta, Sandra García, como vicepresidenta primera de la Fundación.

## Más de tres millones de euros para la segunda fase del nuevo Centro de Empresas

## ■ R.I.

El patronato de la Fundación aprobó un presupuesto de 3.270.500 euros para la licitación de la segunda fase del nuevo Centro de Empresas que se construye en el PTS, que supondrá la ejecución de 2.450 metros cuadrados para dar cabida a medio centenar de nuevos módulos cedidos en arrendamiento. La ampliación prevista no afectará a la apertura del edificio, que actualmente se encuentra muy avanzado. Por otra parte, se dio conocimiento de dos borradores de convenio con Ende-

sa y Metropolitano destinados a redes de suministro de energía eléctrica, y que también posibilita la reserva de once megavatios de potencia para atender parcialmente la ampliación futura del recinto.

En el transcurso de la sesión, Jesús Quero informó de que la Administración de Alimentos y Medicamentos de EE UU acaba de aprobar una nueva forma farmacéutica para el tratamiento de enfermedades venosas, desarrollada por el prestigioso Instituto Internacional de Flebología del PTS bajo el nombre comercial de Varithena.



El nuevo Centro de Empresas contará con otro medio centenar de módulos. ■ PTS

# HOY LUNES

Santos: Albina, Valentín, Concordio, Naval, Adón, Irenión, Adelaida, Ananías, Azarías. Han transcurrido 350 días de 2013 y faltan 15 para que termine el año.

## AGENDA

### BELENES

#### Belén artesanal de Antonio Sánchez

La Redonda, 24 (Pinos Puente) Belén artesanal con efectos especiales y figuras en movimiento en Pinos Puente. Hasta el próximo 6 de enero. Todos los días, de 11.30 a 14 y de 16 a 21 horas.

#### Belén de la AA.VV. Bajo Albaicín

Calle Zafra, 10 Primer premio de belenes populares del Ayuntamiento de Granada. Abierto de 11 a 14 horas. Por las tardes llamar al timbre.

#### Belén de Caja Rural de Granada

Avenida de Don Bosco Belén monumental realizado por el equipo de Miguel Torres. Hasta el 5 de enero. Laborales, de 18 a 21 horas. Sábados, domingos y festivos, de 12 a 14 y de 18 a 21 horas. 24, 31 de diciembre y 5 de enero permanecerá cerrado.

#### Belén del Museo San Juan de Dios

'Casa de los Pisa' Plaza Nueva Hasta el 6 de enero. De 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Cerrado las tardes del 24 y 31 de diciembre y 5 de enero.

### CONFERENCIAS

#### Charla sobre Cortázar

C/ Profesor Sainz Cantero, 6 A las 20.00 horas, en la Biblioteca de Andalucía, la conferencia 'Para llegar a Cortázar: el lector rebelde, el autor insumiso y el compromiso creador', a cargo de Carlos Martí.

### TEATRO

#### 'Rapunzel y el traje del emperador'

C/ Profesor Sainz Cantero, 6 A las 17.00 horas, en la Biblioteca de Andalucía, representación teatral con marionetas 'Rapunzel y el traje del emperador' de la mano de Triglú Teatro.

### CINE

#### 'Ser o no ser'

Callejón del Ave María A las 20.30 horas, en El Apeadero, proyección de 'Ser o no ser', de Ernst Lubisch. La entrada es libre.

### LIBROS

#### 'De qué hablamos cuando hablamos de marxismo'

C/ Oficios A las 20.00 horas, en el Salón de Caballeros XXIV del Palacio de La Madraza, presentación del libro 'De qué hablamos cuando hablamos de marxismo', de Juan Carlos Rodríguez.

### MÚSICA

#### Noche flamenca

Carrera del Darro A las 21.30 horas, en Le Chien And-

## 'Arte y Culturas de Al-Andalus. El poder de la Alhambra'

Alhambra Entrada libre

El Palacio de Carlos V acoge, hasta el próximo 30 de marzo, una exposición que muestra los logros alcanzados en al-Andalus entre los siglos XI y XV, analizando la evolución de sus múltiples manifestaciones artísticas, científicas y culturales y señalando los contactos que unifican y aprecian el occidente islámico, sin olvidar el rico legado que aportó a los territorios cristianos. Se puede visitar de lunes a domingo, de 10 a 18 horas.



lou, noche flamenca con Rudy Fernández (cante), Luis de Melchor (guitarra) y Almudena Romero (baile). La entrada es de seis euros.

### EXPOSICIONES

#### 'Postdata: esperanza, recuerda'

Avenida de Andalucía La Facultad de Bellas Artes acoge, hasta el próximo 13 de enero, una exposición internacional de arte postal, que reúne 700 envíos postales recibidos de 28 países, entre ellos una hoja-carta llegada desde Tailandia intacta, convertida en símbolo del proyecto. De 9 a 21 horas, de lunes a viernes. Cerrada sábados y domingos, y del 23 de diciembre al 6 de enero.

#### 'Centenario de Químicas en Granada 1913-2013'

Avenida del Hospicio El Hospital Real acoge, hasta el próximo 20 de diciembre, la exposición 'Centenario de Químicas en Granada 1913-2013'. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

#### 'Canela en rama'

C/ Águila, 19 El Centro Europeo de las Mujeres Mariana Pineda acoge, hasta el próximo 20 de diciembre, la última exposición de óleos de Emilia Castillo. De lunes a viernes, de 9 a 14 y de 17 a 21 horas.

#### 'Retales de vida' y 'El Arte por los suelos'

C/ Frailes El Colegio de Gestores Administrativos acoge estos días una original exposi-

ción de zapatos y camisetas.

#### 'Despertares'

Carrera del Darro El hotel Ladrón de Agua acoge, hasta el 7 de enero, una exposición de Juan Antonio Gaspar. De lunes a domingo, de 16 a 22 horas.

#### 'En busca del Paraíso perdido'

Plaza de Alonso Cano El Centro Cultural Nuevo Inicio acoge, hasta el 7 de enero de 2014, una exposición internacional del grabado. De lunes a jueves, de 10 a 13.30 horas. Viernes, de 10 a 13.30 y de 17.30 a 20 horas. Y los sábados y domingos, de 11 a 14 horas.

#### 'Inútil'

Plaza de los Girones, 1 El Palacio de los Condes de Gabia acoge, hasta el 2 de febrero, la última exposición del artista Roberto Urbano.

#### 'Otras miradas'

C/ San Matías El Instituto Andaluz de la Mujer acoge, hasta el próximo 9 de enero, la última exposición de fotografías de Gracia Gámez. De lunes a viernes, de 9 a 14 horas. Y los jueves, además, de 16.30 a 19.30 horas.

#### 'Mujeres bajo sospecha'

C/ Profesor Sainz Cantero, 6 La Biblioteca de Andalucía acoge, hasta el próximo 6 de enero, una exposición sobre la realidad cotidiana femenina en España entre 1930 y 1980 a través de objetos y documentos. Se puede visitar de lunes a viernes, de 9 a 21 horas. Y

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL agenda

**Por correo ordinario:** C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada);  
**Por fax:** 958 40 50 72;  
**Por correo electrónico:** [inmagarcialeya@ideal.es](mailto:inmagarcialeya@ideal.es)  
[agenda@ideal.es](mailto:agenda@ideal.es)  
[www.agendadegradana.es](http://www.agendadegradana.es)

los sábados, de 9 a 14 horas.

#### 'Granada: Los colores del agua'

Gran Capitán El Centro Cultural Gran Capitán acoge, hasta el próximo 29 de diciembre, una muestra colectiva de pintura organizada por la Fundación AguaGranada. Martes a sábado, de 17 a 21.30 horas. Domingos, de 10 a 14 horas.

#### 'Instantáneas'

C/ Pavaneras La galería de arte Cidi Hiaya acoge la última exposición de Víctor Tristante.

#### 'Iluminaciones'

C/ San Jerónimo, 27 La Fundación Euroábrabe acoge, hasta el 10 de enero, una exposición de Rosa Mascarell. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

#### 'Memoria del lugar'

C/ Oficios El Palacio de La Madraza acoge, hasta el 20 de diciembre, la última exposición de Guillermo Lledó. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

#### 'Brangulí'

Avenida de la Ciencia, 2 El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el próximo 12 de enero de 2014, la exposición 'Brangulí'. Martes a sábado, de 12 a 14 y de 16 a 19 horas. Y los domingos, de 11 a 15 horas.

#### 'Una imagen de España'

Acera del Casino El Centro Cultural CajaGranada de Puerta Real acoge, hasta el próximo 12 de enero de 2014, la exposición 'Una imagen de España. Fotografías esteo-roscovistas franceses (1856-1867)'. Martes a sábado, de 12 a 14 y de 16 a 19 horas. Y los domingos, de 11 a 15 horas.

#### 'XV Edición del Premio de Pintura Joven Granada 2013'

Paseo de los Mártires, s/n El Auditorio Manuel de Falla acoge estos días una exposición de las obras seleccionadas en la 'XV Edición del Premio de Pintura Joven Granada 2013'.

#### 'Sgt. Pipa Broken Arms Club Band'

C/ Escuelas, 8 El Bar de Eric acoge estos días una exposición de cuadros del artista Luis González.

# SERVICIOS

## FARMACIAS

**GRANADA. 09:30 h-22:00 h:** Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Núñez, 12. Plaza de Gracia, 8. Emperatriz Eugenia, 22. Camino Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo de Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Avda. Constitución, 41. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1, Edif. La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Periodista José M<sup>a</sup> Carulla, 8. Avda. Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avda. Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dilar, 16. Avda. Dilar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10. **Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h:** Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dilar, 16. Puerta Real, 2.

**ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h:** Avenida Andalucía, 1, Edificio Huerta del Barco.

**BAZA. Permanente 24 h.** Puerta de Lorca, 6.

**GUADIX. 09:30 h-09:30 h:**

Avenida Pedro Mendoza, Residencial Espartera, local 1.

**MOTRIL. 09:30 h-22:00 h:** Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2. **Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h:** C/ Juan de Dios Fernández Molina, 4.

**SALOBREÑA. Permanente 24 h.**

Avenida Mediterráneo (frente Supersol).

**LOJA. 08:00 h-22:00 h:** Avenida Pérez Álamo s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h:** Avenida los Ángeles, s/n.

**HUÉTOR VEGA. De guardia.**

Cañadilla, 7.

**ARMILLA. Permanente 24h.**

Farmacia Poniente, Farmauto (Entrada Armilla junto a Iglesia San Miguel).

## TELÉFONOS

### URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Servicio Andaluz de Salud	061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja emergencias	958 222 222
	902 222 292
Información	958 221 420

### SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202
Atención Violencia Mujeres	016

### AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasgarp (Agua)	902 250 170

### HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio Centralita	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 108
Clínica La Inmaculada	958 261 600
San Rafael	958 275 700
San Juan de Dios	958 204 111
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611
Psiquiátrico	958 281 551
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506

### SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada Atención al ciudadano	010
	902 234 010
	958 539 697
Junta de Andalucía Atención al ciudadano	900 509 292

## TRANSPORTES

### AUTOBUSES

Transporte Metropolitano	902 450 550
Transporte Urbano	900 710 900
Estación Autobuses. ALSA	902 422 242
Autedia-Maestra	958 700 090
Bonal (Sierra Nevada)	958 465 022
Continental Auto	958 185 480
Linebus	958 171 886
Granada-Aeropuerto	958 490 164

### FERROCARRILES/METRO

Información Renfe	902 240 202
	902 320 320

### AVIONES

Información de vuelos	913 211 000
	902 404 704
Aeropuerto (Centralita)	958 245 200
	958 245 223
Iberia	807 117 111
Air Europa	902 401 501
Vueling	807 001 717
Ryanair	807 220 999
Transavia	807 075 022
Hispania	958 109 990
Air Nostrum	902 400 500
Servisair	958 245 245

### TAXIS

Tele Radio Taxi	958 280 654
Radio Taxi Genil	958 132 323
Servi Taxi (cinturón de Granada)	958 553 637

## MONUMENTOS

### Alhambra - Generalife

Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

### Catedral

Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

### Capilla Real

Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

### Parque de las Ciencias

Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4.50 euros.

### Museo CajaGranada

Memoria de Andalucía Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Precio: General, 5 euros; Reducida 1, 3,50 euros (clientes CajaGRANADA, estudiantes menores de 25 años y personas con discapacidad); Reducida 2, grupos de 10 personas o más, cita previa y mayores de 65 años. Entrada Gratuita a periodistas con acreditación FAPE, docentes y menores de 8 años. Entrada incluida en el bono turístico. Otras áreas del Centro Cultural CajaGRANADA, acceso libre. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958222257.

### Carmen de los Mártires

Horarios de visita: De lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas. Sábados y domingos, de 10 a 20 horas. Precio: Gratis.

### Casa Museo Manuel de Falla

Horarios de visita durante julio y agosto: De jueves a domingo, de 10 a 14 horas (última visita guiada, 13.30 horas). Festivos cerrado. Información: 958 222188.

### Arqueológico Provincial

Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: solo visitas en grupo concertadas.

## PLATO DEL DÍA

### Cata en 'streaming' de Finca Moncloa

La bodega de los vinos tintos de Arcos de la Frontera de González Byass organiza una cita singular por internet



MENTA EN TWITTER CON EL HASHTAG #CataFincaMoncloa  
DEJA TUS NOTAS DE CATA EN #NotasFincaMoncloa



POR PABLO AMATE

### REGADO CON...

Castillo de Illora Picual - Lucio

La almazara de la familia Roldán hace una partida especial de los primeros días de recolección. En esta ocasión son del coupage picual y lucio de color verde intenso. Sabor fresco, muy afrutado con un amargo ligero, pero característico. Poco picante y equilibrado en boca, con recuerdos a toques de hierba recién cortada.

